

La Asociación de Empresarios de Talleres de Reparadores de Vehículos de Las Palmas (Atare), integrada en Femepa, y que preside don Esteban Sosa, celebró el pasado día 19 de diciembre de 2009 su tradicional Cena de Hermandad Empresarial en el Hotel Santa Catalina.



Atare es una de las asociaciones más numerosas de Femepa y está unida a su homóloga de Tenerife, Asintra, en proyectos de ámbito regional.

Además de los directivos de Atare, asistió a la cena el presidente de Asintra, directivos de Femepa y la Cámara de Comercio.

Al finalizar el encuentro se distinguieron a cuatro miembros históricos de Atare con las primeras medallas que entrega la Asociación Talleres de Reparadores de Vehículos de Las Palmas.



Ver en REVISTA CANARIAS 7: Vida social.

<http://www.canarias7.es/c7/evento.cfm?id=1746&n=1>